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REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTO DO REGIME PRÓPRIO DE

PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE TEJUÇUOCA -TEJUPREV

Aos vinte e dois dias do mês de agosto de 2024, as 14 horas da manhã,
sobre a presidência da Senhora Francisca Gleiciane Castro Sales, Presidente do
Comitê de lnvestimento dos Recursos do Regime Próprio de Previdência Municipal de
Tejuçuoca - TEJUPREV e membros efetivos Francisca Alice de Lima e Sousa Silva e
José Luzimar Ferreira de Farias, realizou-se a reunião extraordinária do Comitê de
lnvestimentos. lniciando os trabalhos, a senhora Francisca Gleiciane Castro Sales
informou que os recursos investidos no fundo CAIXA CAPITAL PROTEGIDO BOLSA
DE VALORES V FIC iTULTIMERCADO LP (45 443 651/0001-94) estão disponíveis para
resgate até sexta (23108). Caso os recursos não sejam resgatados êlês entrarão
automaticamente em uma outra estratégia de capital protegido, com carência prevista
para setembro de 2026. A estratégia será feita através do fundo CAIXA CAPITAL
PROTEGIDO CíCLICO I! CLASSE DE FUNDO DE INVESTIMENTO FINANCETRO
MULTIMERCADO LONGO PRAZO - RESPONSABILIDADE LIM]TADA
(45.441.651/000í-94), o qual se propõe a investir seus recursos em uma carteira
composta por BDRs (Brazilian Depositary Receipts - Recibos Depositários Brasileiros)
das sete maiores empÍesas do setor de tecnologia, listadas na bolsa de valores de Nova
York, denominadas "T magníficas" (Alphabet, Amazon, Apple, Meta, Microsoft, Nvidia e
Tesla). na proporÉo de 1ll. oermitindo ao investidor capturar o desempenho de cada
ativo até o limite de 61% de rentabilidade, sem expor o recurso investido ao risco de
variação negativa. Dando continuidade o membro José Luzimar Ferreira de Farias foi
favorável que o valor seja aplicado automaticamente no fundo especificado uma vez que
estaríamos aplicando nas setes maiores empresas do setor da tecnologia e não
estaríamos colocando o recurso investido em risco. Ftancisca AIice de Lima e Sousa
Silva ressaltou que de acordo com o estudo atuarial não iremos necessitar desses
recursos pelo os próximos 2 (dois) anos, portanto também votou a favor pela a aplicação
automática em o novo Íundo de capital protegido.

Mais uma vez ressaltamos que os membros do Comitê tomaram as decisões a partir das
recomendaçoes e estudos técnicos da Assessona de lnvestimentos Mamias e Leitão,
além de preservamos uma carteira (%) mais conseryadora e demostrando seriedade e
zelo com os recursos de TEJUPREV. Portanto nada mais havendo a tratar, a senhora
presidênte encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos. E para constar,
eu, Francisca Gleiciane Castro Sales, lavrei a presente ata que, depois de lida e

será assinada por todos os presentes.
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